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RAPPORT MORAL ANNEE 2010 

 

Tout d’abord, je tiens à excuser les personnes suivantes :  

- M. NICOLAS (SG) et M. CHARRETON, notre direction étant représentée par notre 
directeur adjoint M. MARECHAL que je remercie de sa présence 

- M. JAFFRE Claude (Délégué Régional ASCEE) 

et merci de leur présence à : 

-Marie-Jo Angot, membre de la FNASCE représentante de notre fédération, notre Présidente 
Joëlle GAU ayant souhaitée y participer mais étant retenue à une autre réunion sur Marseille 
avec la DIRM. 

 

2010 

Le comité directeur 2010 était composé de 18 membres avec 3 
nouveaux élu(e)s, Joëlle Le Port, Danielle Allemant et Daniel Philippe qui 
nous ont rejoints.  

Le nombre d’adhésions a diminué un peu mais nous nous y attendions 
avec les fortes augmentations des années précédentes. Ceci dit la 
proportion chiffrée reste cohérente par rapport à l’année précédente, ce 
qui démontre encore toute l’attractivité de notre association malgré la 
diminution des effectifs et les réorganisations permanentes. Aussi nous 
sommes passés de 769 adhésions en 2009 à 722 en 2010, la part des 
retraités étant restée constante de 120 adhérents en 2009 à 122 en 
2010. Le nombre d’adhérents de notre association est donc aujourd’hui 
supérieur à l’effectif global de la DDTM. Nous représentons donc une 
association d’environ 2000 personnes, ce qui nous place toujours parmi 
les plus nombreuses au sein de notre fédération. 

Nos statuts viennent à nouveau d’être revu afin d’anticiper toutes les 
modifications à venir et notamment l’inter ministérialité. 

Durant l’année 2010, 



Les responsables et les membres des commissions sportives, culturelles 
et d’entraide vous ont proposés de nombreuses activités, celles-ci  ont 
pu se réaliser grâce à votre participation. 

Les vice-présidents vous présenteront le bilan de leur section, aussi je 
ne vais pas reprendre dans le détail chaque activité. Cependant il est 
intéressant de souligner que de nouvelles activités ont été mises en 
place et ont rencontré un vif succès. 

A noter par exemple la réussite de l’activité patinage qui a rencontré un 
engouement énorme. 

En sport, le programme est toujours aussi riche et les adeptes sportifs 
sont de plus en plus nombreux, ce qui démontre la solidité de nos 
adhérents malgré les années qui passent. 

Nos travaux de restauration des U.A progressent chaque année et nous 
respectons dans le bon sens notre politique de gestion patrimoniale 
immobilière afin que nos adhérents aient toujours cette envie de revenir 
chez nous. 

Notre vision stratégique et financière nous a conduits à « abandonner » 
pour l’instant la restauration de l’unité d’accueil de St Philibert au 
détriment de celle de Billiers. En 2010, nous avons donc cogités sur ce 
projet dont les premiers travaux ont d’ores et déjà commencés. Je 
laisserai le soin à Maryvonne de vous dévoiler notre nouveau projet. 

Nous avons également acheté en fin 2010 un véhicule 9 places « Fiat 
Scudo Panorama » qui nous servira et vous servira pour une solution de 
covoiturage dans les différents déplacements associatifs et personnels 
que vous pouvez avoir. Cette attitude éco-responsable, nous l’avons 
prise volontairement au sein de notre comité directeur afin de vous 
guider au sein d’une démarche éco-citoyenne dont un certain nombre 
d’actions sont prisent en compte depuis quelques années maintenant 
dans notre association et en parfaite adéquation avec les conclusions du 
grenelle environnemental. 

En outre, la location du fourgon se termine en interne mais nous avons 
trouvé un partenaire pour vous permettre de conserver ce service aux 
tarifs préférentiels que nous vous proposions. 



Ce partenaire est la société LOCAR+ situé rue du Vincin à Arradon, il 
suffit de les contacter directement aux coordonnées que vous trouverez 
sur notre dernier point à temps ainsi que sur notre site internet. 

J’en profite ainsi pour vous indiquer que notre ancien fourgon est à 
vendre, sa mise à prix est de 5 000 € alors avis aux amateurs ; nous 
adresserons un message à l’ensemble des adhérents pour vous 
proposer ce produit en interne avant une vente externe si besoin. 

Ainsi pour terminer, nous vous présentons un bilan positif, ce bilan nous 
le devons à toutes les personnes qui nous aident bénévolement et à 
vous adhérents par vos participations nombreuses à nos activités. 


